

TOP 14

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Oggersheim	05.05.2022	öffentlich

Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion Schulhof der Schillerschule – Nutzungsmöglichkeit für die Schüler

Vorlage Nr.: 20224926

Stellungnahme Bereich Gebäudewirtschaft

Wir haben Sie bereits am 28.03.2022 (Frau Silvia Laubenstein - Schulleitung GS-Schillerschule, Frau Sylvia Weiler - Ortsvorsteherin Oggersheim) informiert, dass wir an der Erweiterungsmaßnahme mit Hochdruck daran arbeiten. Das Vorhaben wurde seitdem in gemeinsamen intensiven Planungsgesprächen von Vertreterinnen und Vertretern der Stadt Ludwigshafen Gebäudewirtschaft 4-13 und der Schulbehörde der ADD sowie der baufachlichen Prüfstelle der SGD Süd eingehend erörtert und sukzessive planerisch weiterentwickelt. Durch diese notwendigen Umplanungen hat sich die Umsetzung leider zeitlich verschoben, aber wir sind sehr zuversichtlich, die Gesamtmaßnahme – wie vom Fördergeber gefordert – Ende 2023 fertigzustellen.

Des Weiteren gestaltet sich die Entsorgung des Hausmeisterhauses aufgrund der Organik im Material als sehr schwierig. Gerade bei Arbeiten an älteren Objekten können sich schadstoffhaltige Abbruchmaterialien bilden, die eine getrennte Beseitigung benötigen. Diese sind gesondert nach Werkstoffgruppen und Kontamination des Bauschutts sowie mehrere Schadstoffanalysen hinsichtlich des Emissionsgrenzwertes durchzuführen. Damit hat sich die Bauzeit durch nicht vorhersehbare Störungen entsprechend verlängert.

Zudem blieb trotz mehrfacher Aufforderung zur Leistungserbringung seitens der Projektleitung der Auftragnehmer teils weitgehend untätig. Diese Problematik wurde in einem gemeinsamen intensiven Gespräch von Vertreterinnen und Vertretern der Stadt Ludwigshafen Gebäudewirtschaft 4-13 und dem Auftragnehmer eingehend erörtert, sodass die Arbeiten am Hausmeisterhaus unverzüglich fertiggestellt werden können.

Die Arbeiten am Hausmeisterhaus durch die Abbruchfirma haben bereits letzte Woche begonnen und sind seit dem 03.05.2022 abgeschlossen. Lediglich die Freigabe steht noch aus.

Die Schulleitung wird von der Stadt Ludwigshafen Fachbereich Schulen immer wieder über neue Entwicklungen informiert und zur besseren Planung der schulischen Abläufe in die geplanten Baumaßnahmen eingebunden.

Bei Fragen können Sie sich an unseren Bereichsleiter Herrn Rainer Bernhard (4-13@ludwigshafen.de) wenden.